
Протокол № 2 

заседания комиссии ФГБОУ ВО «Самарский государственный университет 

путей сообщения»  

по переходу обучающихся с платного обучения на бесплатное 

25.12.19г. 

Присутствовали: 

1. Председатель Комиссии: проректор по учебно-воспитательной работе 

– начальник УМУ – Булатов А.А.; 

2. Заместитель председателя Комиссии: начальник отдела 

лицензирования и аккредитации – Оберт Ю.Ю.; 

Члены комиссии: 

3. Федосова О.Ф. - начальник юридического отдела; 

4. Романова П.Б. - декан факультета «Эксплуатация железных дорог»; 

5. Кремнев А.А. - декан факультета «Экономика, логистика и 

менеджмент»; 

6. Тепляков В.Б. - декан факультета «Системы обеспечения движения 

поездов»; 

7. Панченко В.Н. - декан факультета «Подвижной состав и путевые 

машины»; 

8. Чертыковцева Н.В. - декан «Строительство железных дорог и 

информационные технологии»; 

9. Краснова Е.А. – декан заочного факультета; 

10. Климова А.С. – начальник отдела подготовки кадров высшей 

квалификации; 

11. Зикеев В.А., директор СамКЖТ – структурного подразделения 

СамГУПС; 

12. Кожуханова Е.В. – директор Учебно-методического центра СПО 

СамГУПС; 

13. Маслова Е.Н. – заместитель директора СамКЖТ - структурного 

подразделения СамГУПС по воспитательной работе; 

14. Шилин А.О., председатель Совета обучающихся; 

15. Новоселов А.И., председатель первичной профсоюзной организации 

студентов университета. 

 

Комиссия правомочна голосовать и принимать решения по всем вопросам 

повестки дня. 

 

Повестка дня: 

Рассмотрение заявлений, обучающихся о переходе с платного обучения 

на бесплатное (вакантное бюджетное место). 
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Слушали: 

Булатова А.А.: - поступило 7 заявлений от обучающихся по 

образовательным программам высшего образования с просьбой о переходе с 

платного обучения на бесплатное (вакантное бюджетное место). Предлагаю 

рассмотреть каждое заявление персонально по представлению декана 

факультета в соответствии с «Положением о порядке и случаях перехода лиц, 

обучающихся по образовательным программам среднего профессионального 

и высшего образования, с платного обучения на бесплатное» (далее – 

«Положение») утвержденного приказом СамГУПС № 366 от 15.06.2017г. 

Результаты голосования за данное предложение рассмотрения заявлений: 

За - 15; 

Против – нет; 

Воздержался – нет. 

Принято: единогласно. 

Слушали: 

Шилина А.О. и Новоселова А.И., которые озвучили мотивированное 

мнение от лица Совета обучающихся и профсоюзной организации студентов 

университета с рекомендацией к переводу на свободные вакантные 

бюджетные места обучающихся подавших заявления с просьбой о переходе с 

платного обучения на бесплатное (вакантное бюджетное место). 

 

Слушали: 

Панченко В.Н. – по факультету «Подвижной состав и путевые машины», 

было подано 2 заявления обучающихся с просьбой о переводе с платного 

обучения на бесплатное. 

По специальности «Подвижной состав железных дорог» - 1 заявление: 

1. Заявление студента 2 курса Гурьянова М.В. Документы претендента 

соответствуют п. 2.5. «Положения», вакантное место имеется. 

Рассмотрев заявление, предлагаю перевести на свободное вакантное 

место студента: Гурьянова М.В. 

Результаты голосования за данное предложение: 

За - 15; 

Против – нет; 

Воздержался – нет. 

Принято: единогласно. 

 



По специальности «Электроэнергетика и электротехника» - 1 

заявление: 

2. Заявление студента 2 курса Ходакова М.Г. Документы претендента 

соответствуют п. 2.5. «Положения», вакантное место имеется. 

Рассмотрев заявление, предлагаю перевести на свободное вакантное 

место студента: Ходакова М.Г. 

Результаты голосования за данное предложение: 

За - 15; 

Против – нет; 

Воздержался – нет. 

Принято: единогласно. 

 

Слушали: 

Теплякова В.Б. – по факультету «Системы обеспечения движения 

поездов», было подано 1 заявление обучающегося с просьбой о переводе с 

платного обучения на бесплатное. 

 

По специальности «Системы обеспечения движения поездов» - 1 

заявление: 

1. Заявление студента 3 курса Федорова А.А. Документы претендента 

соответствуют п. 2.5. «Положения», вакантное место имеется. 

Рассмотрев заявление, предлагаю перевести на свободное вакантное 

место студента: Федорова А.А. 

Результаты голосования за данное предложение: 

За - 15; 

Против – нет; 

Воздержался – нет. 

Принято: единогласно. 

 

Слушали: 

Краснову Е.А. – по заочному факультету, было подано 4 заявления от 

обучающихся с просьбой о переводе с платного обучения на бесплатное. 

По специальности «Строительство железных дорог, мостов и 

транспортных тоннелей» - 1 заявление: 



1. Заявление студента 4 курса Джанаевой И.В. Документы претендента 

соответствуют п. 2.5. «Положения», вакантное место имеется. 

Рассмотрев заявление, предлагаю перевести на свободное вакантное 

место студентов: Джанаеву И.В. 

По направлению подготовки «Подвижной состав железных дорог» - 1 

заявление: 

1. Заявление студента 4 курса Первушина Д.К. Документы претендента 

соответствуют п. 2.5. «Положения», вакантное место имеется. 

Рассмотрев заявления, предлагаю перевести на свободное вакантное 

место студентов: Первушина Д.К. 

По специальности «Эксплуатация железных дорог» - 2 заявления: 

1. Заявление студента 4 курса Плеханова С.В. Документы претендента 

соответствуют п. 2.5. «Положения», вакантное место имеется. 

2. Заявление студента 5 курса Андреевой Е.И. Документы претендента 

соответствуют п. 2.5. «Положения», вакантное место имеется. 

Рассмотрев заявления, предлагаю перевести на свободные вакантные 

места студентов: Плеханова С.В. и Андрееву Е.И. 

 

Результаты голосования за данное предложение: 

За - 15; 

Против – нет; 

Воздержался – нет. 

Принято: единогласно. 

 

 

Председатель комиссии      А.А. Булатов 

 

Зам. председателя комиссии     Ю.Ю. Оберт 

 

 

 


